

Afrikanisches Trommeln in Gamburg

Ein Wochenende im afrikanischen Rhythmus

Einen Einstieg, bzw. eine Auffrischung der Kenntnisse im Afrikanischen Trommeln bietet Michael Schmitt für rhythmisch Interessierte am 17. und 18. November 2012 im ehemaligen Bahnwärterhaus Gamburg. Gespielt werden traditionelle Afrikanische Rhythmen aus Ghana.

Vermittelt werden die Grundlagen wie „Slap“, „Open“ und „Bass“ auf echten Kpanlogo -Trommeln. Zum Einsatz kommen nicht nur Trommeln, denn die Glocke, Shaker und Gesang sind für das „afrikanische Orchester“ und die mitreißenden Klänge unentbehrlich. Die Teilnehmer des Trommelkurses erleben afrikanische Lebensfreude und Spaß am gemeinsamen Trommeln. Für die Teilnehmer besteht nach dem Kurs evtl. die Möglichkeit, in eine der wöchentlich probenden Gruppen einzusteigen. Der Kursleiter Michael Schmitt gibt seit 1992 regelmäßig Trommelunterricht in fortlaufenden Gruppen oder Seminaren. Der Workshop ist sowohl für Einsteiger als auch für Trommler/innen mit etwas Erfahrung gedacht und findet im alten Bahnwärterhaus in Gamburg (bei Wertheim) statt. Leihinstrumente sind vorhanden.

Kurszeiten: Sa. 14 bis 18 Uhr, So. 10 bis 14 Uhr. Die Teilnahmegebühr beträgt 60€. Nähere Infos und Anmeldungen unter Tel. 09348/1377 bei Michael Schmitt oder unter Tel. 09343/65035 bei Artikuss.e.V., sowie unter www.artikuss.de.